

Rimouski, le 5 novembre 2018

Chers parents,

Nous préparons notre campagne de financement pour l'aménagement de la cour de l'école des Merisiers. Cette campagne est volontaire. Vous n'avez aucune obligation.

Nous avons tous besoin de faire l'achat de cartes de souhaits pour le temps des fêtes afin de les offrir à des personnes qui nous sont chères. Aujourd'hui, vous avez l'opportunité d'offrir des cartes de Noël confectionnées par les élèves de l'école des Merisiers.

Six (6) modèles s'offrent à vous, c'est 2 cartes de votre choix pour 5.00 \$. Laissez-vous tenter par cette occasion unique!



Le plus jeune de votre famille reçoit donc aujourd'hui une enveloppe qui permettra de noter les commandes (famille, amis, voisins, collègues de travail, etc.) et de recueillir immédiatement l'argent qu'il rapportera à son enseignante, **au plus tard le jeudi 15 novembre 2018.**

Il est important de remettre les montants exacts dans l'enveloppe. De plus, si vous désirez faire un chèque, il faut le faire à l'ordre de la Commission scolaire des Phares – Écoles des Merisiers.

☺ **Il est important de noter que les couleurs pourraient différer des modèles proposés.**

Merci de nous encourager!

Tous les profits reviendront à l'embellissement la cour d'école

*La livraison des cartes se fera au gymnase de l'école des Merisiers,
le jeudi 6 décembre 2018 entre 15h30 et 18h00.*

Le comité de la cour de l'école des Merisiers